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   ATA DA 2ª DE ALAGOAS REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO 1 

REGIONAL DE ENFERMAGEM  2 

 3 

                                                 - 2ª ROD/2019 4 
 5 

Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às dez horas, na sede do Conselho 6 

Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José Bento Júnior, nº. 40, Farol, nesta 7 

cidade, reuniu-se a diretoria do COREN-AL, com a presença dos seguintes conselheiros: 8 

Enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente, Enfermeiro Paulo Jorge Torres Guimarães 9 

Silva - Secretário; a Técnica de Enfermagem Leidjane Ferreira de Melo -Tesoureira; o Presidente 10 

Renné Costa abriu a reunião após verificação de quorum cumprimentou a todos os presentes e 11 

declarou aberta a reunião. Correspondências recebidas: Concessão de passagens aéreas aos 12 

conselheiros: Presidente Renné Cosmo, Secretário Paulo Guimarães e ao funcionário Arthur 13 

Paiva nos meses de Março, Abril e Maio de 2019. Comunicações: Deliberação: Item I – 14 

Proposta organizacional da nova administradora – o presidente apresentou a referida 15 

proposta que sugere o seguinte: o funcionário Erick Fabricio como presidente da CPL, Claudio 16 

Ricardo como apoio e Arthur Maia como Pregoeiro. A administradora também irá ao setor de 17 

registro e cadastro, para dar uma qualificada na forma de atendimento ao inscrito. Falou ainda 18 

que estamos muito preocupados com os problemas administrativos e deixando de atender melhor 19 

nossos inscritos. Foram identificadas algumas falhas, como também o Cofen observou quando 20 

esteve no Coren-AL em 2018. O Presidente pediu que reavivasse a interação profissional na 21 

fiscalização, como também em outros setores, para que quando estiver no anexo à postura seja 22 

melhor diante dos inscritos e também com os funcionários. Item II– Problemas do setor de 23 

Registro e Cadastro - Nesses 10 dias já teremos internet no anexo do Coren-AL, a questão da 24 

central telefônica será resolvido, então as coisas estão acontecendo, os móveis da recepção até o 25 

final do mês serão entregues, falta aprovação das contas anuais, para que façamos a 26 

reformulação e empenho incluindo o valor da mobília e depois de 20 dias o restante da mobília 27 

para extensão do prédio para fazer a transição e assim inaugurar até meados de Maio/2019. A 28 

Tesoureira Leidjane falou que poderíamos treinar o funcionário Fernando para recepção para 29 

quando houver necessidade, mas estamos aguardando melhorar o parque tecnológico dando 30 

assim condições de melhorar o atendimento. O Presidente falou também que precisamos fazer 31 

um mutirão para colocarmos em dias o serviço. Falou ainda que haverá monitoramento de senha 32 

com Touch screen e isso vai ajudar muito a forma de interação do inscrito na recepção na nova 33 

extensão da sede. Item III – Dificuldades para inauguração do anexo do Coren-AL – o 34 

Presidente Renné Costa iniciou este ponto falando das dificuldades como: documentação que a 35 

proprietária demorou a regularizar o imóvel, a central telefônica, transferir o almoxarifado para 36 

lá por motivos da infiltração que havia na sede onde perdemos muito material, mobília que só 37 

poderíamos comprar os moveis quando fechar as contas do último quadrimestre e aguardar trinta 38 

dias para entrega dos moveis. O restante da mobília será pago pelo projeto mobiliário do Cofen e 39 

só depois da reformulação orçamentária que só pode acontecer quando entregar a prestação de 40 

contas anual, enviar para o Cofen para aprovação. Item IV - Solicitação de treinamento do 41 

presidente da CPL no Cofen – Erick Fabrício – o Presidente falou que o funcionário Erick 42 

Fabricio solicitou treinamento no Cofen no setor de CPL e o presidente falou que já foi 43 

solicitado e está aguardando autorização para o referido treinamento, para que ele possa 44 
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desempenhar um bom serviço ao conselho, onde foi deliberado pela diretoria e aguarda ajuda 45 

com passagens aéreas do Cofen. Item V – Reunião c/ a Caixa Econômica – a Tesoureira 46 

iniciou este ponto dizendo que o Contador João teria enviado um oficio a ela informando das 47 

dificuldades com a CEF no sistema e disse que em Dezembro de 2019 antes de realizar adesão 48 

do contrato disse que estava tudo bem e agora não pode quebrar o contrato. Disse que chamou a 49 

CEF para comparecer até ao Coren, aonde eles vieram e Fernando estava com algumas 50 

dificuldades, ai foi dito que seria responsabilidade da tesoureira e do Presidente em colocar no 51 

sistema os pagamentos. Outro problema foi às baixas e ela disse que vai de sistema para sistema 52 

e que o presidente disse que ficasse a vontade e prefere ficar na CEF. Disse também que recebeu 53 

proposta de seguro predial,  como também para os trabalhadores e disse que gostou da proposta e 54 

levará para a diretoria para analise. O Presidente Renné Costa disse que o seguro é excelente, 55 

mas falou que não pode contratar diretamente com a CEF e que iria consultar a CPL se pode 56 

contratar. A tesoureira disse que o seguro cobre R$ 1.000.000, (um milhão de reais). O valor do 57 

seguro predial custa R$ 1.068,00 (hum mil e sessenta e oito reais) e cobre por funcionário R$ 58 

18.000, 00 (dezoito mil reais). Ficou decidido que será passado para CPL para verificar a 59 

possibilidade e se pode ser feito com a CEF. Item VI – Isenção da anuidade por calamidade 60 

pública e outros – Leidjane Falou sobre a devolução que não é bom para o Coren-AL. Falou 61 

ainda  dos  critérios para aqueles inscritos tenham isenção nesse ano,ou seja, até 12 meses após 62 

decretado a calamidade pública. O Conselheiro Paulo disse para aqueles que tem propriedade no 63 

terreno através do IPTU, certidão de nascimento quando for de propriedades dos pais. Agora os 64 

que viviam do aluguel não. O Presidente Renné falou sobre uma resolução que foi recebida e 65 

marcar com o Estado ou o Município e tirar as duvidas e quais critérios podemos obedecer e logo 66 

após enviar para o Cofen.  Resolução Cofen Item VII – SENFA 2019 – A tesoureira Leidjane 67 

iniciou este ponto falando sobre a contra partida, onde o Colaborador Enfº Wbiratan  Souza está 68 

cobrando e ela disse que iria colocar para a diretoria para ver com a área técnica qual o valor que 69 

vai disponibilizar. O Presidente iniciou falando que entrará com mais de 5 %. O que ele orientou 70 

ao Enfº Wbiratan e ao Contador João Vinicius foi o valor de R$ 20.000,00 (vinte mil reais) e o 71 

Enfº Wbiratan chegou a R$ 23.000,00 (vinte e três mil reais). A Conselheira Leidjane questionou 72 

o valor que foi reservado para a SENFA. O presidente disse que conversou com o contador João 73 

Vinicius se teria como colocar os R$ 23.400,00 (vinte e três mil e quatrocentos reais), o contador 74 

João disse que não precisa ter disponibilidade orçamentária e sim disponibilidade financeira, que 75 

são mundos diferentes. Item VIII - Outros: 01 - Ficou deliberada também a ida do conselheiro 76 

Paulo Guimarães ao Encontro dos secretários que acontecerá em Brasília no mês de Março de 77 

2019. 02 – Maquineta: A maquineta já está indo para pregão, porque pelo banco geraria 78 

transação financeira e o conselho não pode receber por transação financeira. Nada mais havendo 79 

a tratar, às 12 horas e trinta minutos, eu, Paulo Jorge Torres Guimarães Silva, Conselheiro 80 

Secretário, lavrei a presente ata, que segue assinada pelos Conselheiros presentes.            81 

 82 
Renné Cosmo da Costa - Presidente  83 

 84 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário    85 

 86 
Leidjane Ferreira de Melo - Tesoureira 87 

 88 


